

Présidence de la Croix-Rouge de l'Inde

Par une lettre datée du 16 avril, la Croix-Rouge de l'Inde a informé le Comité international de la Croix-Rouge, que Sir Usha Nath Sen, C.B.E., succède à Sir Joseph Bhore, K.C.S.I., K.C.I.E., démissionnaire, comme président du Comité exécutif de la Société.

Irlande

Présidence de la Croix-Rouge irlandaise

Le Président de la République irlandaise a appelé M. Justice Kevin O'Hanrahan Haugh, juge à la Haute-Cour, aux hautes fonctions de président du Comité central de la Croix-Rouge irlandaise en remplacement du Dr John P. Shanley, démissionnaire.

Luxembourg

**† Madame E. Mayrisch-de Saint-Hubert,
présidente de la Croix-Rouge luxembourgeoise ¹**

La *Revue internationale de la Croix-Rouge* a eu le profond regret d'annoncer dans son numéro de février 1947, la mort de Madame Mayrisch-de Saint-Hubert, survenue le 20 janvier.

Lors du décès de son mari, M. Emile Mayrisch, président de la Croix-Rouge luxembourgeoise, victime d'un tragique accident d'automobile, M^{me} Mayrisch lui succéda et s'attacha avec une profonde tendresse et une noble sollicitude à améliorer le sort de ceux qui souffrent. De cette compassion découle son inlassable activité au sein de la Croix-Rouge luxembourgeoise pour laquelle elle se dépensait sans relâche. Sollicitée de toutes parts, elle ne refusait son aide à personne. Une bonté de cœur innée, mais continuellement enrichie par les apports d'une

¹ *Hors-texte.*